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Ata Ordinária nº 015/2021 
 ATA DA 15ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE MAMPITUBA, 
REALIZADA EM 31 DE MAIO DE 2021.  
Aos trinta e uns dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um (2021), às dezoito 
horas, realizou-se a décima quinta (15ª) Sessão Ordinária, do Primeiro (1º) Período 
Legislativo da Sétima (7ª) Legislatura da Câmara Municipal de Mampituba, sob a 
presidência do Vereador Ernani da Silva e secretariada pela Vereador Noerci Roldão 
da Silva. Pela folha de comparecimentos verificou-se a presença dos seguintes 
vereadores: Ernani da Silva (MDB), Ivam Carlos Matos(MDB), Jailson dos Santos (PTB), 
José Dalmei Correa Borges (MDB), Lucas Santos de Oliveira (MDB), Noerci Roldão da 
Silva (PTB), Ricardo de Oliveira Lumertz (PT), Valmir Roldão Evaldt (Progressista). O 
vereador Vilson Moro (MDB) estava ausente. Após foi realizada a leitura da Ata da 
décima quarta (14a) Sessão Ordinária, realizada em vinte e quatro de maio de dois mil e 
vinte e um. Aprovada por unanimidade dos presentes. Correspondência: Ofício 
nº147/2021, de autoria do Poder Executivo, que encaminha Projeto de Lei para 
apreciação e votação desta Casa Legislativa. Projetos de Lei 1a Sessão em Pauta 
(Leitura): - Projeto de Lei nº 033/2021, oriundo do Poder Executivo, que: “CRIA A 
LOGOMARCA E SLOGAN DO MUNICÍPIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Projetos 
de Lei 2a Sessão em Pauta (Comissões): Projeto de Resolução nº 002/2021, oriundo 
do Poder Legislativo que “ALTERA O ARTIGO 1º, II DA RESOLUÇÃO Nº 01/2021, QUE 
DISPÕE SOBRE O HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DAS SESSÕES ORDINÁRIAS. 
Projeto de Lei nº 032/2021, oriundo do Poder Executivo, que: “AUTORIZA O PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL A CONTRATAR POR TEMPO DETERMINADO, POR 
EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS TERMOS DO ART. 37, IX DA 
CONSTITUIÇÃO FEDERAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCVIAS. Expedientes: Vereador 
Ivam Carlos Matos (MDB): Cumprimentou o Presidente da Casa, demais vereadores e 
público presente. Falou das emendas que foram recebidas, quatrocentos mil reais 
recebido pelo Deputado Federal Alceu Moreira, sendo que cento e cinquenta mil reais 
serão destinados a saúde e duzentos e cinquenta mil reais à bancada do MDB. Falou 
também que no dia dezenove de maio, juntamente com a prefeita em exercício, foram até 
Porto Alegre, onde receberam uma emenda de cem mil reais do Deputado Estadual 
Gabriel Souza, destinado a Secretaria da Saúde, para a compra de dois veículos. Falou a 
respeito do concurso público, onde o prefeito foi absolvido pela comarca de Torres e o 
SISMAMP também entrou com recurso para defender os servidores e também foram 
absolvidos. Terminou falando a respeito do carro da saúde que sumiu, disse que entrou 
em contato com o administrativo da prefeitura, e disseram que foi repassado a corretora o 
valor de sessenta e dois mil reais, onde a mesma não efetuou o pagamento do ano. 
Reforçou o prejuízo do mesmo no valor de cento e dois mil reais ao município. Finalizou 
ressaltando que os trabalhos continuam sendo feitos e a fiscalização também. Vereador 
Ernani da Silva (MDB): Cumprimentou o Presidente, vereadores e demais presentes. 
Iniciou falando a respeito da Audiência Pública que havia ocorrido a tarde no Plenário da 
Câmara sobre a Avaliação das Metas Fiscais, elogiando o excelente trabalho do 
Contador do executivo, o senhor Ivo Luciano. Prosseguiu falando a respeito da energia 
elétrica, que terá que ser feito alguma reunião, pois a situação do jeito que está, não 
pode continuar. Tem acontecido muita demora para reestabelecer o retorno da energia, 
conserto de redes, ocasionando inclusive alguns acidentes fatais. Falou que ele mesmo 
tem medo de passar por alguns trechos em dias de vento, pois tem muitos riscos, muitos 
serviços que estão sendo feitos de forma precária, como postes caindo e escorados por 
madeiras que não oferecem nenhuma segurança. Convidou todos os vereadores para se 
unirem e buscarem soluções para esse problema com a CEEE.Ordem do Dia. Nada 
consta. Comunicados: Não havendo mais nada para tratar o presidente encerrou a 
sessão:_________________________________________________________________
_______________________________________________________________________
_______________________________________________________________________
_______________________________________________________________________ 


